



難波っ子

平成30年度7月号
尼崎市立難波小学校
校長 兼田 隆男

災害対応について

6月18日（月）午前7時58分、大きな地震が発生しました。阪神淡路大震災以来の大きな地震でした。児童の安全確保を最優先に考え、保護者の方々に連絡を取り、引き渡し対応をとりました。ご対応いただき、ありがとうございました。

今後も、今回のような大きな地震が絶対に起こらないとは言えません。学校では、児童の「命」を守ること、安全確保を最優先に考え、全教職員で力を合わせ、災害対応をしたいと考えています。必要に応じて、保護者の方々にお迎えなどご協力をお願いすることもあると思います。ご理解とご協力をお願いします。

本校の建物については、耐震基準を満たしています。また、今回の地震を受け、尼崎市が、本校も含めた市内の全学校の外壁等の点検を現在実施しています。

冷房設備の使用について

今年の夏から、一定期間、一定の気温以上で、冷房が使用できるようになりました。暑い日には、涼しい環境で子どもたちが学習に集中できます。それを受けて、夏休みが一週間短くなります。2学期の始業式が8月27日（月）になります。一週間授業日数が増えることで、難波っ子の学力が向上することを願っています。教職員も学力向上に向けて頑張ります。ご家庭でも宿題、提出物等で一声かけていただければ子どもへの励みになります。よろしくをお願いします。